

21 de septiembre, día de reflexión global contra el Alzheimer



Ginebra, 21 sep (RHC) Un día de reflexión contra el Alzheimer, la enfermedad del olvido, se celebra hoy en todo el planeta, centrado en cómo prevenir esta enfermedad neurodegenerativa que afectará a 131,5 millones de personas para 2050.

Varios organismos internacionales han mostrado su preocupación ante el avance de este padecimiento considerado la nueva epidemia del siglo XXI.

En la región de las Américas más de 10 millones de personas viven con demencia, una cifra que aumenta cada tres segundos, de acuerdo a los informes emitidos por la Organización Mundial de la Salud (OMS).

La OMS celebró en 2015 la Conferencia Mundial contra la Demencia en la que los ministros de salud se reunieron en Ginebra, Suiza, para discutir por primera vez los problemas mundiales derivados de esta enfermedad.

Por aquel entonces se estimaba que solo 19 países contaban con un plan nacional contra la demencia, por lo que la OMS consideró necesario el establecimiento de iniciativas centradas en la sensibilización sobre el padecimiento y sus factores de riesgo.

Cuentan que Aloysius Alois Alzheimer, neurólogo y psiquiatra alemán, identificó por primera vez los síntomas de lo que luego se conocería como enfermedad del Alzheimer, al observar a una paciente en 1901.

No fue hasta 1906 que publicara los resultados al terminar el estudio post mortem de su cerebro.

En la actualidad no existe una cura para el Alzheimer, los especialistas aseguran que aunque no hay un tratamiento específico, son recomendables pequeñas rutinas que podrían retrasar o prevenir esta afección.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/202768-21-de-septiembre-dia-de-reflexion-global-contra-el-alzheimer>



Radio Habana Cuba